
 
 
 
 
 
 
Romains 12 : 1-2 :  
 
 
 
 
 
 
 
 

«Je vous exhorte donc, frères, par les compassions de 
Dieu, à offrir vos corps comme un sacrifice vivant, 
saint, agréable à Dieu, ce qui sera de votre part un 
culte raisonnable. Ne vous conformez pas au siècle 
présent, mais soyez transformés par le 
renouvellement de l’intelligence, afin que vous 
discerniez quelle est la volonté de Dieu, ce qui est 
bon, agréable et parfait. » 

Ecoutons ce qu’a dit le Prophète de Dieu : 
C’est ce que nous voulons tous faire : ne pas nous conformer à ce 

monde mais être  transformés  par le renouvellement  de notre 
entendement, pour faire la volonté parfaite et acceptable de Dieu. 
Maintenant que nous avons été sauvés, comme nous le sommes, et que 
nous avons été remplis du Saint-Esprit, comme nous le sommes, nous 
désirons que cet esprit qui était en Christ soit en nous afin que nous 
puissions être transformés des choses naturelles de la vie et être amenés à 
faire la volonté parfaite de Dieu, par la transformation de l´Esprit de Dieu, par 
Sa Parole. 
 Nous lisons : «  Ne vous conformez pas au siècle présent, mais soyez 
transformés par le renouvellement de l’intelligence … » (Romains 12 : 2). 
Laissez de côté les choses que vous considériez avant comme précieuses, et 
soyez transformés en quelque chose d’autre ; de ce que vous étiez 
autrefois en ce que vous êtes maintenant. 
 Ceci se produit « par le renouvellement de l’intelligence, afin que vous 
discerniez ce qu’est la volonté de Dieu, ce qui est bon, agréable et parfait.» 
 Voilà ce que nous voulons tous savoir : comment y parvenir ? Voyez-
vous ? Nous sommes ici ; nous l’aimons ; Il nous a sauvés, et nous voulons 
maintenant savoir ce qu´il faut faire. Nous essaierons ce matin de franchir 
une petite marche pour monter un petit peu plus haut. Parfois nous devons 
toucher des choses…Attendez seulement un peu… jusqu'à ce que nous 
voyions ce qu´il en est.  

J’ai vérifié le mot « transformé » dans le dictionnaire hier quand je 
cherchais un texte, et j’avais presque oublié l’heure à laquelle je devais monter 
ici. J’ai trouvé ce mot ou texte, ou plutôt cette Ecriture. Et le dictionnaire dit 
que c´est « quelque chose qui a changé. » Le mot « transformer » signifie 
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« être changé, transformé; rendu différent de ce qui était. » Transformer 
veut dire « changer le caractère et la nature de quelque chose. » 
 Et je pense ce matin à Genèse 1. Ce monde était vide, informe. Il n´y 
avait rien que les ténèbres et le chaos. Lorsque le monde était dans cette 
condition l’Esprit de Dieu se mouvait sur la surface de l’eau, et toute cette 
image s’est transformée de chaos en  jardin d’Eden. Cette puissance de 
transformation de Dieu peut prendre quelque chose sans valeur et en faire 
quelque chose de merveilleux. La puissance de transformation de Dieu ! 
 Et Dieu a pris ce grand chaos de ténèbres et l’a transformé en un jardin 
d’Eden, voyez-vous, par sa parole. C´est ainsi que nous sommes 
transformés, par la Parole de Dieu. Quand Dieu a dit : « Que la Lumière 
soit ! » cette masse de création est venu vers le soleil et a commencé à tourner 
autour de lui, et est devenue un jardin d’Eden parce qu’elle a obéi à la Parole 
de Dieu. Elle a obéi á la volonté parfaite de Dieu, car elle a été transformée du 
chaos en jardin d’Eden par la Parole de Dieu. 
 Durant six mille ans alors, Dieu a semé toutes ces semences 
merveilleuses ou Il a prononcé Sa Parole : « Que ce soit ainsi. Qu´il y ait tel 
arbre. Qu´il y ait telle chose.» Tout était parfait. C’était simplement bien. Et il 
a ordonné à chacune de ces semences d’être, de se transformer en une 
plante dont l’espèce de vie est celle que sa Parole a prononcé sur elle. Si la 
semence était un chêne, elle devait produire un chêne. Si elle était un palmier, 
un palmier poussait. 
 C´est parce que Dieu avait envoyé Sa Parole, et  la Semence-Parole 
était là même avant que la semence réelle ne soit formée. Et c´est la Parole 
qui a formé la semence. Voyez-vous, il a créé le monde à partir des choses 
invisibles (Hé. 11 :3). Il a crée le monde par Sa Parole. Dieu a créé toutes 
choses en prononçant la Parole. 
 Et étant Dieu, le Créateur, créant toutes choses par Sa Parole, cela 
devait être un monde parfait. C’était un bel endroit. C’était un véritable paradis 
authentique ici sur terre. 
 Tout était sous contrôle pour se reproduire  selon son espèce. 
Rappelez-vous, pour produire … Quand il a mis la semence dans la terre, 
celle-ci ne peut se reproduire qu´avec la force de vie qui est en elle pour la 
transformer de semence en plante, ou en ce qu´elle est. Sa puissance de 
transformation... Dieu l’a dotée de la puissance de devenir ce qu’Il avait dit 
qu’elle serait. Tant qu’elle demeurera dans sa véritable catégorie, elle 
deviendra exactement ce que  Dieu a dit qu’elle serait. Ainsi devait-elle être, 
car Il l’a créée ainsi, et a conçu un canal selon lequel chaque chose qui 
demeure dans Son canal et dans les limites de Sa Parole, devra produire 
exactement ce que la Parole a ordonné. Rien ne peut changer  si le  canal est 
respecté. Donc, tout étant décidé par Son Propre fils que ce serait ainsi, Dieu a 
alors dit : «  C’est tout beau. Donc, je me reposerai. » (Gen. 1 : 31 ; 2 : 1-3.) 
« Et chacune de ces semences détient une force vitale d’auto transformation en 
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l’espèce que je (Dieu) désire. Elle doit devenir cela car j’ai doté chaque 
semence de la puissance de transformation pour se reproduire elle-même, 
usant de ses potentialités pour devenir ce que Je (Dieu) veux qu’elle soit » 
 Maintenant une fois encore, qu’est-ce que c’est que la 
transformation ? Comment l’obtenons-nous ? Que fait-elle ? Dieu la 
réalise par l’Esprit de Sa Parole (Jn. 6 : 63).  Il transforme. Il sème Sa 
semence, place Son Esprit en elle,  et la semence produit son fruit. Son 
Saint-Esprit transforme la Semence-Parole en une confirmation de 
l´espèce. 
 L’espèce de Semence que vous êtes montre  seulement ce qui est en 
vous. Vous ne saurez le cacher. Tout ce qui vous caractérise intérieurement se 
manifeste extérieurement. Vous ne pouvez pas l’éviter. Vous ne pouvez pas 
transformer cet arbre en quelque chose d´autre que ce qu’il est. Voyez-vous, ce 
sera ainsi. Le Saint-Esprit transforme ce qu´il y a à l´intérieur de la 
semence. Peu importe l’espèce de semence, l’Esprit la transforme. Si 
l’espèce représente le mal, elle produira le  mal. Si elle est hypocrite, elle 
produira un hypocrite. Si c’est la Parole authentique de Dieu, elle 
produira un authentique fils, une authentique fille de Dieu, à travers le 
filtre d´un homme qui pense. C´est de cette manière que la semence pousse. 
Et Elle produit un fils ou une fille de Dieu. 
 Et toute cette grande chose qu´Il savait devoir arriver, après qu´Il a 
parlé, Il pouvait se reposer. Tout était sous contrôle… Sa Semence était Sa 
Parole, et Sa Parole est une semence (Luc 8 : 11). Jésus a dit qu’elle l’était. 
Tout serait en ordre parce qu’il a dit qu´elle produise selon son espèce, se  
transformant seulement selon son espèce. Voyez-vous ? Sa Parole devait 
être de Son espèce (Gen. 1 : 11-12). S´Il a dit : «un palmier », Il ne voulait 
pas dire un mélange de palmier et de chêne. Il voulait dire un palmier ici, 
un chêne là-bas, et chaque chose positionellement à sa place. 
 Oh, si nous pouvions seulement apprendre que quelque soit la 
partie de la Parole que nous sommes, nous devons prendre notre place, 
quelle qu'elle soit. (1 Co. 12 : 18, 28-30). 
 Parfois, vous devez  vous séparer de tout ce qui vous est cher sur la 
terre pour prendre la position à laquelle Dieu vous a appelé. Je suis sûr que 
vous pouvez lire entre les lignes ce que je suis en train de dire. Voyez-vous ? 
Parfois, vous devez quitter les personnes les plus chères sur terre en leur 
serrant les mains pour prendre en Christ la place que Dieu vous donne. Voyez-
vous ? Mais que fait Dieu ? Il vous transforme à partir de ce que vous étiez. 
Peut-être une fille ou un fils ou quoi que ce soit, venant d’une famille aimable.  
Peut-être, il vous place quelque part d’autre. Parce que c’est Sa manière de 
faire ; renouvelant votre intelligence (Eph. 4 :17-24) afin que vous puissiez 
obéir à la Parole de Dieu, peu importe ce que ça peut coûter. Voyez-vous ? Ces 
choses ne viennent pas… Elles n’ont pas appelé… 
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 Notre rédemption a coûté cher ; Le Fils de Dieu a dû mourir pour cela. 
Les choses de valeur s’obtiennent à grand prix (1Pi.1 :17-20). 
 La Parole de Dieu, c’est son Esprit (Jean 6 : 63) et Sa Parole vient à 
Son Prophète. Et Sa Parole est supposée vous transformer de ce que sont  
les choses du monde en l’image des fils et filles de Dieu (Rom. 8,28-29). Et 
la Parole ne peut venir qu’à travers ces prophètes lorsqu´ils parlaient (Amos 3 : 
6-7). Ce qu’ils disaient devait être comparé à la parole, et prouvé comme étant 
la Parole. Alors, si vous acceptez la parole, Elle vous transformera d’un fils 
du monde ou d’une fille du monde en un fils ou une fille de Dieu (1 Th. 1 : 
4-6). 
 Regardez parmi vous ici présents: Combien ont vécu cette 
expérience ? Chacun de nous. Nous avons vécu cette expérience. Parce que la 
Parole a été parlée, on y a cru et  elle est tombée sur le sol de notre cœur 
(Mt. 13 :23), et de là,  elle a poussé. Voyez-vous ? 
 En vous transformant vous-mêmes, Son Saint-Esprit transforme 
la Semence-Parole à Sa ressemblance (Ro. 8 : 28-30) ; Tite 3 : 4 –7). Par 
exemple, si un avocatier produit un avocat, un pommier une pomme et ainsi de 
suite, Sa Parole produira des fils et des filles de Dieu. Voilà ce qu’Elle est 
supposée faire. 
 Un jour où le monde une fois de plus s´est retrouvé dans l’obscurité et 
le chaos, l’Esprit de Dieu se mouvait sur la semence prédestinée. Une semence 
prédestinée, la semence prédestinée fut transformée. C´est Esaïe 9 : 6-7. 
 Et maintenant, cet homme doit se tenir devant son peuple et 
dire : «Voici, la vierge concevra …» (Esaïe 7 :14) Oh ! Il a perdu la raison. 
Mais, voyez-vous, Dieu ne l’a-t-il pas dit lui-même ; il parle à travers ses 
prophètes. Rien n’était écrit à ce propos dans la Bible, mais ce prophète s’était 
levé et a dit : «Une vierge deviendra …».  Il est écrit dans Esaïe 9 : 6 : «Car un 
enfant nous et né, un fils nous est donné… On l’appellera Admirable, 
Conseiller, Dieu puissant, Père Eternel, Prince de la Paix …». Maintenant, si 
cette parole «une vierge concevra» est le germe, il doit y avoir un sol pour le 
recevoir un jour. Il a cherché de contrées en contrées, il n’y en avait aucun. Il a 
traversé les contrées mais il n’y en avait aucun. Et à peu près huit cents ans 
plus tard, cette semence prédestinée a trouvé un sol et elle a pu pousser. 
 Et l’Esprit est venu sur Jésus et L’a envoyé au Calvaire sur la croix  
(Jean 19 : 17-30) afin qu’il apporte la Lumière en ce jour et éclaire toutes les 
semences prédestinées de l’église de ce jour, transformant les fils et filles de 
Dieu en Sa Présence.  
 Si vous croyez au message de la Bible, et le message du jour, sa 
justification … Vous êtes ici parce que vous êtes prédestinés à cela, sinon vous 
ne seriez pas ici. Certains d’entre vous seraient dans la rue, peut-être ivres ; et 
d’autres en train de courir après les femmes d’autrui. Et vous les femmes, vous 
seriez, bien que mariées, en train de courir après les maris d’autrui, ou quelque 
chose de ce genre. Voyez-vous ? Mais il était dit que vous seriez ici. Voyez-
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vous ? Vous ne pouvez pas faire autrement. Vous avez un Père ; Il est Dieu, et 
vous étiez une semence (Mt. 13 :37-38). 
 Vous étiez en Lui comme une pensée; Vous êtes maintenant  en 
communion Lui. Voyez-vous ? Comme vous étiez d’abord en vos parents,  
maintenant vous êtes fils et filles, vous pouvez communier avec vos parents. 
De même, nous sommes des fils et des filles de Dieu qui pouvons communier 
avec notre Père, Dieu. Voyez, c’est simplement si beau. N’aimez-vous pas 
cela ? Puis, vous devenez comme lui. Comme vous étiez des fils, alors vous 
êtes des attributs, et vous étiez dans Sa forme au commencement. 
 Et, souvenez-vous, si vous étiez en Lui au début, et que Jésus qui est 
Dieu – la Parole faite chair qui a vécu parmi nous… alors vous étiez en Lui et 
avez supporté les injures qu’il a reçues. Vous vous êtes rendus au Calvaire 
avec lui, en lui. Vous êtes morts en lui. Vous êtes ressuscités en lui, et êtes 
maintenant assis ensemble dans les lieux célestes, en Lui (Eph. 2 : 4 – 6). 
 Nous sortirons de ce chaos d´Eden moderne et scientifique, de culture 
et d´éducation dans lequel nous vivons. Un jour «Nous nous débarrasserons de  
cette robe de chair, nous nous lèverons et saisirons le trophée éternel». Nous 
nous élèverons dans les airs, et tout ceci sera finir. (1 Th. 4 : 13-17). Car  la 
Parole de Dieu qui a arraché nos esprits de la culture moderne en les 
transformant par le renouvellement de nos cœurs et esprits envers Dieu 
(Eph. 4 : 20-24), ce même Eprit qui a parlé et nous a transformés jusqu’ici, 
nous attirera dans Sa Présence et Sa Gloire dans un corps glorifié (Ro. 6, 5-6).
  
 Encore une fois: Si vous êtes un fils ou une fille de Dieu, alors vous 
étiez en Dieu dés le début. Vous êtes son attribut (Ga. 4 : 6). Si vous n’y 
étiez pas, alors vous n’y serez jamais. 
 Des fils et des filles étaient en Dieu dès le commencement. 
Regardez : vous  avez la Vie Eternelle (Jean 5 : 24), vous le dites. Nous 
croyons que nous avons la vie Eternelle. Eh bien, il n’y a qu’une forme de 
vie Eternelle, et c’est Dieu. La seule chose qui soit éternelle c’est Dieu. Si 
vous avez la Vie Eternelle, cette vie qui est en vous a toujours été, et vous 
étiez dans les reins de Dieu avant même qu’il y eût un monde (Eph. 1 :3-
4). Jésus Lui-même est appelé La Parole, Jean 1 dit : «Au commencement était 
la Parole et la Parole était avec Dieu, et la Parole était Dieu… Et la Parole a 
été faite chaire, et elle a habité parmi nous » (Jean 1 : 1-3, 14-18). Alors, vous 
étiez dans les reins de Jésus, et vous êtes allés au Calvaire avec Lui. Vous 
êtes morts avec Lui et êtes ressuscités avec Lui (Ro. 6 : 4-6). Et 
aujourd’hui, nous sommes assis dans les lieux célestes en lui, remplis de 
son Esprit, étant fils et filles de Dieu. Morts avec Lui, ressuscités avec Lui, 
assurément ! 
 Vous pouvez maintenant communier avec lui. Vous ne pouviez pas le 
faire en ce temps-là, parce que vous étiez simplement une Parole, une 
semence, en Lui. Mais à présent, Il vous a manifestés et veut que vous 
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communiiez avec Lui. Ensuite, Il est descendu, a été fait chair afin de 
pouvoir communier parfaitement avec vous. Voyez-vous la communion 
parfaite ? Oh ! Qu’ils sont merveilleux, les profonds mystères de Dieu. Voyez-
vous, Dieu ne pouvait pas communier avec nous en étant Esprit, Il est donc 
devenu homme pour le faire. 
 Jésus-Christ était Dieu Lui-même manifesté (Ro. 9 : 15, car il était 
Fils parce qu’il a été engendré. Et Son corps était juste un tabernacle où 
Dieu devait vivre.  « Personne n’a  jamais vu Dieu ; le Fils unique… est celui 
qui l’a fait connaître»  (Jean 1 : 18). Dieu s’est bâti une maison, un corps pour 
y habiter, et est ensuite descendu afin que  vous puissiez Le toucher. Nous 
lisons dans 1 Ti. 3 : 16 : «Et, sans contredit, le mystère de la piété est grand : 
celui qui a été manifeste en chair … vu des anges, … cru dans le monde, élevé 
dans la gloire». 
 Vous étant chair et Lui étant chair, vous pouvez communier ensemble, 
car Il était l’attribut de l’amour de Dieu. « Dieu est amour » (1 jean 4 :16). 
Est-ce correct ? Et Jésus était l’attribut de l’amour de Dieu. Et quand cet 
attribut de l’amour a été révélé, ce qui était Dieu Lui-même, tous les attributs 
qui étaient liés à Lui sont venus à Lui. Comme le dit Jean 6 : 37-44 : «Tout ce 
que le Père me donne viendra à moi ». Tous ces attributs devaient sûrement 
être prédestinés. S’ils ne l’étaient pas, vous ne serez pas là-bas. C’est tout, 
certainement ! 
 Maintenant que nous pouvons communier, c´est grâce aux 
richesses de Sa Parole  dont vous êtes une partie. Vous êtes une partie de la 
Parole ; parce qu’Il était la Parole au commencement, vous êtes la Parole 
à présent. 
 Les vrais croyants, prédestinés, demeureront avec la Parole parce 
qu’ils font partie de cette Parole. 
 Ecoutez : il y a une chose que je ne peux pas faire. « Je ne peux pas 
me vanter de mes ancêtres », a dit Frère Branham. Mais, Frères, il y a une 
chose dont je peux me vanter ;  je peux me vanter de mon Seigneur Jésus-
Christ qui m’a sauvé. Et avec Sa puissance de transformation, Il a semé 
une semence par prédestination ; je l’ai vue. De qui suis-je le fils 
maintenant ? Oui, je peux me vanter de Lui. Et j’ai passé trente-trois ans 
de ma vie à me vanter de Lui. S’Il m’accorde trente-trois autres années, 
j’essaierai de me vanter davantage de Lui. Voyez-vous ? Je peux me vanter de 
mes Ancêtres (Alléluia). Lui qui m’a délivré et a semé la semence de vie en 
moi, et m’a permis de voir cette parole, et qui a envoyé Son Esprit en 
disant : «Parle et ce que tu dis arrivera. Fais cela ». Oh ! Je peux me vanter 
de Lui. Comment l’a-t-il fait ? Par le lavage de l’eau, les Eaux de séparation de 
la Parole.  J´aurais aimé que nous puissions l´expliquer (Eph. 5 :25-27). 
 Il désire communier avec vous. Il vous désire. Il veut vous 
transformer par le renouvellement de votre esprit, non pas en église ou en 
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dénomination, mais en sa Parole dont vous êtes une partie, si ce   désir est 
en vous. 
« Heureux ceux qui ont faim et soif de la justice, car ils seront rassasiés » (Mt. 
5 :6) 
 Et il a envoyé Sa puissance de transformation pour vous sortir de 
cette déformation religieuse dans laquelle vous étiez. Dieu a envoyé Sa 
puissance de transformation, Sa Parole confirmée et prouvée, pour vous 
faire  sortir de l’ignorance au sujet de la déformation religieuse dans 
laquelle vous marchiez, «malheureux, misérable, pauvre, aveugle et nu » (Ap. 
3 : 15-18). Pensez –y, mes amis. 
 Gloire à Dieu. Cela fait que je me sens bien, voyez-vous ? Peu 
m´importe ce que j’étais, et comment je suis venu ici. Nous pouvons être 
transformés pour recevoir la promesse de ce jour si nous pouvons 
demeurer ensemble dans l’unité et la douceur du Saint-Esprit, et vivre 
comme frères et sœurs. 
 Et  ce que Dieu promet de faire, Il le fera. Il n’y a rien. Dieu n´utilise 
rien de perverti. Mais il tiendra Sa Parole et  Il enverra Son Esprit. « Car je 
répandrai des eaux sur le sol altéré. Ils pousseront comme au milieu de l’herbe 
(Esaïe 44 :3 – 4),… et personne ne peut les ravir de la main de mon Père. » 
(Jean 10 :27 –29). La Bible le dit. 
 Dieu a dit : «… Il n’est personne qui, ayant quitté, à cause de moi et a 
cause de la bonne nouvelle, sa maison, ou ses frères, ou ses sœurs, ou sa mère, 
ou son père, ou ses enfants, ou ses terres, ne reçoive au centuple, présentement 
dans ce siècle-ci, des maisons, des frères, des sœurs des mères, des enfants… 
et, dans le siècle à venir, la vie éternelle» (Mc 10 :29-30). C’est une promesse, 
mon ami. Oh ! Cela doit être arrosé. Chaque promesse de Dieu s´accomplit. 
Chaque semence de Dieu est une promesse.  
 On a demandé à Branham d’expliquer le mystère de la transformation 
de l’Epouse. Il a dit : «Vous savez, Dieu a envoyé Sa puissance de 
transformation  pour accomplir Sa Parole et changer entièrement les corps de 
Sara et Abraham : Il a transformé un vieil homme et une vieille femme parce 
qu’Il a promis de le faire (Gén. 20). Les corps d’Abraham et de Sara ont été 
transformés pour répondre à la condition de la Parole promise. Voyez-vous, ils 
étaient vieux. Abraham avait reçu la promesse quand il avait Soixante-quinze 
ans, et Sara quand elle avait soixante-cinq ans (Gén. 15), après la ménopause. 
Abraham vivait avec elle depuis qu’elle était jeune fille ; elle était sa demi-
sœur. Et pour que la promesse s´accomplisse, leurs corps avaient été 
transformés d´un vieil homme et d´une vieille femme en un jeune homme et 
une jeune femme pour rencontrer la promesse du jour ». 
 Abraham cherchait un fils qui lui avait été promis (Ro. 4 : 16-21). Est-
ce vrai ? Et l’église cherche à présent un fils promis. L’Epouse, cherche-t-
elle aussi un fils promis, est-ce vrai ? 
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 Avant que le fils promis ne puisse parvenir à Sara et Abraham, il 
fallait que leurs corps soient changés. Est-ce juste ? Elle était trop vieille pour 
concevoir. Que s’est-il  donc passé? Dieu l’a changée en une jeune femme de 
nouveau; et Il a fait de même pour Abraham, car Il avait constaté que son 
corps  était aussi presque mort. Voyez-vous ? Il lui fallait changer leurs corps 
afin que ceux-ci reçoivent le fils promis. Par conséquent, aujourd’hui, nous ne 
pouvons pas recevoir le fils qui nous a été promis dans ce corps dans lequel 
nous vivons, car ce sont des corps de  péché. 
 Cette  première conscience contrôle ce corps avec les sens de la vue, 
du goût, du toucher, de l’odorat et de l’ouie, qui nous ont dépourvus de tout 
scrupule. Nous raisonnons et faisons toute autre chose. Mais ce nouveau 
corps (et non pas cette première conscience qui disparaîtra) qui vient de la 
nouvelle naissance … C´est quelque chose à l´intérieur qui vit. Que tous 
ceux qui comprennent cela dites : « Amen !» 
 « Le nouveau corps n’a rien à faire avec les sens. Pas   du tout, car le 
corps abritant ces sens est soumis à la mort et doit mourir, mais votre partie 
intérieure, bien à l´intérieur, est la personne qui ne peut pas mourir. 
Voyez-vous ? Et c’est cette personne qui est à l’origine de la nouvelle vie, à 
partir de la nouvelle  naissance. Cela forme autour de cette vie une autre 
personne à l´image de la personne que vous êtes. Vous comprenez? 
 Donc, c´est potentiellement  à l’intérieur ici; mais de quoi s’agit-
il ? De la Parole promise avant la création du monde. Cette chose-ci qui 
l’entoure reflète seulement le négatif ; mais cela reflétera le positif, la 
Parole. Voyez-vous ? Et la  transformation de l’Epouse se fera de la même 
façon. Le corps se matérialisera autour de la parole qui est en vous, a 
l’instar de ce qui est arrivé à Sara. 
 Le vieux corps, le premier corps qu’elle avait, devait être changé afin 
de lui  permettre de donner naissance à un fils. Ce vieux corps ne pouvait pas 
le faire. Aujourd´hui notre corps non plus ne peut pas le faire. Ainsi, il doit 
être changé de la même manière pour recevoir le Fils (1 Co. 15 :51-54). 
 Dieu, transforme-nous aujourd’hui par Ta puissance, en renouvelant 
notre esprit en le détournant des maigres éléments de ce monde vers la 
Parole de Dieu. Que nous soyons renouvelés par la puissance de 
transformation de Dieu agissant sur la Semence dans notre cœur qui, nous 
croyons, fera de nous des fils et filles de Dieu. Père, c´est la prière que je t´ 
adresse pour les gens, au Nom de Jésus. Amen. 
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